



Le vice-président du DREE a rencontré le chargé d'affaires temporaire du Royaume de Jordanie en Russie



Le 10 février 2020, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, a rencontré le chargé d'affaires temporaire du Royaume de Jordanie en Fédération de Russie, Amjad Al-Momani. Rateb Allaham, employé de l'Ambassade, et Y. Tsyganok, collaborateur du DREE, ont aussi pris part à la rencontre.

L'entretien a porté sur des sujets présentant un intérêt mutuel. Il a été question, notamment, du possible développement des pèlerinages vers le site du Baptême du Christ, au Jourdain, et vers d'autres sanctuaires et monuments situés sur le territoire du Royaume de Jordanie.

Les participants se sont dits prêts à collaborer à l'avenir en vue du développement des rapports entre l'Église orthodoxe russe et la mission diplomatique jordanienne à Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45699/>